

Wie, Weshalb, Warum wurden sie Vampire

Spezial zu "Vampir-Clan"

Von Ai-an

Kapitel 2: Takeru Teil 1

Aber gerne doch Yuji, der Rest betrifft ja auch wirklich eher mich.
Also erst mal ich bin Takeru und alle hier halten mich für durchgeknallt...

„Bist du auch!“

„Seit ruhig!“

Ja, ihr hört es ja, sie sind der Meinung ich wäre durchgeknallt aber das will ich euch gar nicht erzählen.

Bevor ich beginne muss ich euch aber sagen, dass Yuji damals aber sicher nach Hause gefunden hatte und ich hatte mir echt Sorgen gemacht, er sah einfach fertig aus.

Was ihm passiert war wollte er mir aber nicht erzählen, eigentlich gemein, findet ihr nicht?

Wir sind schließlich Brüder, da sollte man sich doch alles erzählen, oder etwa nicht?

„Takeru, die wollen hören wie du zu einem Vampir wurdest.“

„Aber Yuji, ich will doch nur...“

„Erzähl es schon, es war schließlich deine Idee.“

„Schon gut...ich mach ja schon.“

Also wie wurde ich zum Vampir?

Kurz gesagt und es direkt auf den Punkt gebracht ist mein lieber Bruder dafür verantwortlich.

Macht euch keine Sorgen, ich werde euch genau erzählen was passiert ist.

Eine gute Woche war nun schon bereits vergangen seit mein Bruder völlig fertig nach Hause gekommen war und mir nicht sagen wollte was passiert war.

Meine Grippe hatte ich endlich überwunden, naja ich habe ja auch jeden Tag meine Medizin genommen und musste, nun auch wieder gesund, in die Schule gehen.

Zum Glück war diese aber bereits aus und ich kam, zusammen mit Yuji, zu Hause an.

Was nun aber auf dem Plan stand, war neben der Schule natürlich, die Hausaufgaben zu machen, ich hasste diese einfach.

Vor allem da sie lange dauern würden, es war schließlich bereits später Nachmittag wir hatte heute immer hin lange Schule und nach den Hausaufgaben würden wir noch für die anstehenden Arbeiten lernen müssen.

Und das lernen damals war echt schlimm muss ich euch sagen, Yuji gab nämlich nie vorher ruhe bis ich mit meinen Aufgaben fertig war.

„Takeru, dass interessiert doch niemanden.“

Seht ihr, dauernd schimpft mein Bruder mit mir.
Aber ich habe ihn trotzdem lieb, das könnt ihr mir glauben.
„Takeru...“
„Mhh?“
„Erzähl was nach den Hausaufgaben passiert ist.“
„Ach ja!“
Dann erzähle ich euch die Geschichte mal weiter.

Mein Lieblingsbruder, gut er ist mein einziger aber das ist egal, hatte mich über drei Stunden an den doofen Aufgaben arbeiten lassen.

Da dieser aber schon nach guten fünfundvierzig Minuten fertig war, war er wenigstens so nett mir zu helfen.

Naja jedenfalls, endlich fertig ließ ich mich auf mein Bett fallen, mein Hirn musste sich erst mal ausruhen.

„Takeru..“

„Mhh?“

Yuji setzte sich zu mir aufs Bett und musterte mich ausgiebig, der war kein bisschen erschöpft von den Aufgaben, naja er war halt besser als ich.

Oder nein, ihm machte es eher mehr Spaß.

Dafür war ich im Sport aber besser wie er, immer hin etwas.

„Du bist echt schlimm, weißt du das eigentlich?“, fragte er dann auch schon nach, wo ich fragend zu ihm sah.

„Nein, wieso den?“

„Weil du dich jedes mal wie...ach was weiß ich den anstellst.“

„Ich hasse diese Hausaufgaben halt, dass weißt du doch.“

„Ja aber...ach egal.“

„Was?“

Wenn er etwas los werden wollte, dann sollte er es auch sagen.

„Ist egal.“

„Ist es nicht, also sag es!“

„Nein.“

„Yuji.“

Mein Bruder war wirklich gemein, jetzt wollte er mir schon wieder etwas nicht sagen.

Ja, so war das und ihr müsst wissen, Yuji verschweigt mir oft etwas.

Gemein oder?

Er hatte mir ja schließlich auch verschwiegen von einem irren Vampir angefallen worden zu und nun selbst einer zu sein.

„Das wusste ich damals doch nicht.“

„Schon...aber du hast es nicht gesagt.“

„Weil ich es nicht wusste.“

„Ich mein dass dich jemand angefallen hat.“

„Du hättest dir bloß Sorgen gemacht.“

„Na und ich will mir um meinen Bruder Sorgen machen dürfen.“

„HEY! Erzähl lieber weiter was passiert ist, niemanden hier interessieren eure brüderlichen Diskussionen, Takeru!“

„Aber Shou...“

„LOS!“

Na gut, dann erzähle ich halt weiter, wenn Shou meint es interessiert euch nicht,

komm ich halt wieder zum eigentlichen Thema.

Einige Zeit war vergangen, unsere Eltern waren immer noch weg irgendein Geschäftsessen oder so was hatte die.

Dies war aber auch ganz praktisch, so konnte ich mir nämlich in aller ruhe einen Film mit Yuji ansehen.

Obwohl...in aller ruhe?

„AHHH!“

„Was ist den nun wieder?“

Was für eine Frage von meinem Bruder, sah er den nicht was war, im Fernseher wurde ein Blutbad veranstaltet.

Gut ich war es, der diesen Film sehen wollte, aber das er so krass war, wusste ich doch nicht.

Vielleicht lag es aber auch daran, dass es inzwischen zweiundzwanzig Uhr war und wir über all das Licht gelöscht hatte, naja bis auf den Fernseher halt, der lief natürlich.

Ja genau, dass war der Grund warum ich den Film so...krass fand, es war die dazu gehörige Umgebung.

„Oh man, warum muss der Kerl die alle den so abschlachten?“

„Weil sie böse Vampire sind?“, bekam ich einen Vorschlag von Yuji, wo ich zu diesem sah.

„Aber er ist selber einer, dass wäre doch als würde man seine Familie töten.“

„Vampire sind doch bereits tot, in gewisser weise jedenfalls.“

„Aber...“, weiter kam ich leider aber gar nicht, ich hatte mich Yuji zu gewandt und die Explosion im Fernseher, ließ mich vor Schreck zusammenzucken und mich dichter, als ich es ey schon tat, an meinen Bruder kuscheln.

Er war der ältere Zwilling, damit war es doch seine Aufgabe mich zu beschützen.

Schließßlich benahm er sich ja auch immer wie der große, beschützende Bruder.

„Takeru...“, seufzte er.

Wieso fand der den Film eigentlich nicht auch so schlimm.

„...soll ich ihn ausmachen?“

„Nein! Den sehen wir uns jetzt zu ende an.“

„Aber du bekommst doch gar nichts mehr mit.“

„Egal.“, nuschelte ich und kuschelte mich noch immer an meinen Beschützer.

Leider hatte mein Bruder recht, ich bekam nichts mehr mit, nun ja ich hörte was passierte, aber sehen wollte ich es nicht.

Erst als ich die Musik des Abspannes hörte, sah ich wieder zum Fernseher, dort würde doch sicher nichts schlimmes passieren, oder?

Um es gleich zu sagen, es passierte nichts, normaler Abspann, langweilig wie immer.

Naja, zumindest für die ersten zwei Minuten, dann kam mein lieber Bruder wohl auf die Idee er könnte mich Ärgern.

Und er schaffte es wirklich, ich bekam nämlich fast einen Herzinfarkt.

Dieser Blödmann hatte mir nämlich einen leichten Kuss auf den Hals gehaucht, so dass ich vor Schreck fast vom Sofa fiel.

„AHH! Yuji!“, meckerte ich direkt los, ich dachte immer er mag mich, warum musste er mir dann einen solchen Schreck einjagen.

Dieser schien sich aber gar keiner Schuld bewusst zu sein, der grinste nur frech und fand das wohl auch noch lustig.

„Das war total gemein von dir!“, schimpfte ich daher auch direkt los.

Das war doch wirklich gemein, findet ihr nicht auch?

Mein lieber Bruder der immer sagte er wolle mich beschützen, erschreckt mich zu Tode.

„TAKERU!“

„Was den? Ich will doch nur wissen ob die Zuhörer es auch...oh“

Das "oh" passte wirklich, ihr müsst nämlich wissen das alle, außer Yuji natürlich der die Geschichte ja kannte er war schließlich dabei gewesen, mich böse, ja sogar zornig ansahen.

„Jaja, Yuji ist gemein. Er ist alles was du willst aber erzähl weiter. Hörst einfach auf zu erzählen wo es grade spannend wird!“, schimpft Shou direkt los und fand es wohl nicht grade super das ich meine Geschichte abbrach.

Zumindest wusste ich jetzt warum ihre Blicke mich töten könnten, wenn sie es den könnten.

Sie wollten halt wissen wie es weiter geht.

Gut, dann erzähle ich halt weiter.

Ihr wollt doch auch wissen, wie es weiter ging, oder?